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CONSEIL D'ECOLE 

N°1

Mardi 14 novembre 2017
à 18h15

dans la classe de CM ( Bâtiment élémentaire).

Membres  présents :

M.Desmazes,  Mme  Gravoulet,  Mme  Pennequin,  M.Huet,  Mme  Barens,  Mme  Arbouin,  M.Robert,  M.
Vacaresse, Mme Palchine, Mme Trompeau, M.Trompeau,  Mme Roualdès, Mme Berthomieu, Mme Roulle,
Mme Foulquier, M.Séguret, Mme Ducailar, M.Py, Mme Ayrinhac,  Mme Isserte, Mme Pagès ,  Mme Bosc,
Mme Gazagnes, Mme Baltrons,

Membres excusés :
  Mme Robert, M.Connes,  Mme Deshayes, Mme Lalanne (IEN),  Mme Heurtier,

Ordre du jour :

– Résultats des élections des parents d'élèves
– règlement intérieur de l'école
– effectifs de l'école et présentation de l'équipe pédagogique
– projet d'école
– échanges de services au sein de l'école
– Travaux
– Questions et informations diverses



1. Résultats des élections des parents d'élèves
Cf. PJ
Lors des élections du vendredi  13 octobre 2017 ,  sur 315 électeurs inscrits,  162
personnes ont voté  : 154 suffrages exprimés et 8 blancs ou nuls.
10 sièges sont pourvus par des parents titulaires.
Rôle des parents titulaires : représenter l'ensemble des parents au sein de l'école.

2. règlement intérieur de l'école
Cf. PJ
Il a été lu par l'ensemble des personnes présentes. 
Il est voté par 20 voix sur 20 personnes votant.
Ce  règlement  sera  proposé  à  la  lecture  pour  que  chaque  parent  en  prenne
connaissance.

3. effectifs de l'école et présentation de l'équipe pédagogique

 

Niveau PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Totau
x

effectifs 25 26 29 27 27 27 36 37 234

80 155
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4. projet d'école et actions prévues
◦ Résultats aux évaluations nationales (CP) :
points présentant des difficultés : écrire en phonétique et algorithmes.

Ces  résultats  serviront  d’indicateurs  pour  l’élaboration  du  prochain
projet d’école.

Note du directeur   : depuis le conseil d’école, M. le DASEN a indiqué que
le prochain projet d’école sera différé d’une année. (à élaborer en
2018/2019  pour  une  mise  en  application  à  la  rentrée  septembre
2019)

◦ rappel des axes actuels :
▪ privilégier l'oral et l'écrit au sein de l'école
▪ développer des activités scientifiques et mathématiques entre les

classes

5. PPMS, dispositifs  et exercices :
3  types  de  risques  sont  envisagés  (Tempête,  transport  de  matières
dangereuses et intrusion)
pour chaque risque une réponse a été élaborée :
Tempête  et  transports :  confinement  dans  des  salles  définies  (BCD,
salle polyvalente, salle sport ou dortoir), signal au moyen de cornes de
brumes.
Intrusion : évacuation des classes dans des rues environnantes, signal au
moyen de téléphones en mode interphone.

Ce dossier a été transmis auprès des autorités compétentes.

6.   échanges de services au sein de l'école
Décloisonnement  langue  allemande  les  mardis  et  jeudis  en  début
d'après-midi (2X45 minutes) assuré par Mme Trompeau.
Décloisonnement langue anglaise les mardis et jeudis en début d'après-
midi (2X45 minutes) assuré par M.Robert.
Décloisonnement  en  maternelle  GS  (tous  les  jours  en  anglais  et
motricité)



7. Travaux

Travaux demandés lors du précédent conseil d'école     :

 
• Classe de Mme Robert : placer des étagères sous l'évier--› non fait.
• Classe de Mme Pennequin :  placer des étagères sous l'évier--› non fait
• toilettes maternelle : dispositif pour actionner l'eau à modifier (peu efficace

et ne va pas dans le sens de l'autonomie des élèves)--› non fait
• estrade pour la classe de M. Vacaresse--› fait 
• classe de Mme Arbouin : tableaux à changer (magnétiques)--› non fait
• réfection  de  la  classe  de  M.trompeau  (isolation,  abaissement  du  plafond,

entoilage des murs, peinture)--›fait 
• réfection des parquets par un sol stratifié--› fait 
• réfection des couloirs des CP/CE et CE--› fait  
• sécurisation du portail qui donne accès au CPIE--› non fait 
• estrade pour le VPI de la  maternelle--› non fait 
• plafond du bureau du RASED--› non fait 

Nouveaux travaux demandés (avant les vacances de Toussaint):
• pose  d’un  rack  à  vélo  supplémentaire  (beaucoup  d’élèves  viennent  à  vélo  à

l’école)
• écrans M. Trompeau et Mmme Trompeau + abaisser le tableau et ajouter des 

néons--› fait 
• fils classe de Mme Arbuoin +  étagères à enlever + grille de néon --› fait 
• interrupteur couloir CP CE--› fait 
• TBI classe M.Vacaresse--› fait 
• changement des tableaux (Mmes Trompeau et Arbouin…)--› non fait 
• revêtement dans la cour (déformation autour des arbres)
• élagage des arbres dans les cours

 La demande des travaux non faits est renouvelée. Mme Baltrons prend note de ces
demandes.

Questions et informations diverses :
• POTS

la proposition de la nouvelle Organisation du Temps Scolaire doit être proposée
avant  le  16  février  auprès  de  M.le  DASEN.  Mme  Baltrons  répond  qu’un
questionnaire en ligne sera proposé aux parents et aux enseignants. Ensuite,
M.Saint Pierre (Maire) et Mme Lalanne (IEN) proposeront une organisation du
temps scolaire auprès de M. le DASEN (Rodez) qui décidera en dernier lieu.



2 nouvelles propositions seraient faites :
L,Ma,J et V de 9h à 12 et de 14h à 17h
L,Ma,Jet V de 8h30 à 12h et de 14h à 16h30

Mme Baltrons évoque un maintien des TAP en alternance avec des études.

• ELCO :
Les  cours  d’ELCO (langue  et  culture  arabe)  seront  proposés  les  mardis  de
16h30 à 18h. Pour tout renseignement, contacter Mme Laury à la DSDEN.
Mme Baltrons indique que ce créneau horaire est difficile à honorer car les
locaux de l’école sont occupés par les études et les TAP. Une autre solution est
à envisager. 
Note du Directeur     : depuis le conseil d’école, une salle de classe des CM sera
réservée pour l’ELCO. 

• Feu de la rue A.Balitrand
une demande de sécurisation accrue du passage piéton est faite (même si le
carrefour est aux normes).

• Bibliothèque de l’école. Dans un premier temps, l’équipe enseignante effectuera
un  tri  des  nouveaux ouvrages.  Dans  un second temps,  afin  de  recouvrir  les
livres, une demande auprès des parents sera faite. Une commande d’ouvrages
autour de la thématique de « Noël » sera faite.

le président du Conseil d'Ecole
  V.Desmazes
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